

HEIDELBERG

LA GALERÍA

LA ACTUALIDAD IMPRESA

DICIEMBRE 2023 / NÚMERO 12

PEGAR AQUÍ LA ETIQUETA

EDITORIAL: 2023, VOLVEMOS IMPRIMIENDO II LA GALERIA, EL PAPEL DEL PAPEL II NUEVA BOARDMASTER, EFECTIVIDAD EN ESTADO PURO II 60 ANIVERSARIO DE HSP II PREMIOS AP DIGITALES II GAMA VERSAFIRE RENOVADA II HEIDELBERG CUSTOMER PORTAL, UNA NUEVA DIMENSIÓN II 5 AÑOS DE CALENDARIO JOHNNY GUT II 125 ANIVERSARIO, LARGA VIDA A LAS IMPRENTAS II



FELIZ 2024

2023

Volvemos imprimiendo

Marta González
Directora RRHH de HSP

En HEIDELBERG nos motiva la evolución y, por ello, en un mundo en donde los flujos de comunicación digitalizados se han convertido en la norma, es esencial detenernos y aprender del pasado, para construir un presente sólido. Hoy, en el sexagésimo aniversario de HEIDELBERG Spain, queremos reflexionar sobre la importancia de imprimir en papel.

A lo largo de los años, la tecnología ha evolucionado mucho. En nuestra industria, hemos vivido la llegada de la impresión offset, la digitalización y la automatización, entre otras soluciones que han revolucionado la industria. HEIDELBERG Spain ha sido un testigo y un actor activo en esta evolución constante. Desde las prensas manuales, hasta las máquinas de impresión offset de última generación; la empresa ha estado a la vanguardia de la tecnología de impresión, siempre escuchando y caminando de la mano de sus clientes.

En un momento de extrema complejidad, tener partners de confianza y saber manejar y escoger las innovaciones idóneas, que nos aseguren rentabilidad, calidad y precisión en nuestros productos, es básico; y si lo hacemos con nuestra mirada enfocada en la sostenibilidad, el reto se convierte en óptimo.

La importancia de imprimir en papel no puede subestimarse. El papel sigue siendo un medio impactante para la comunicación, da un toque personal, es más duradero y puede ser una herramienta poderosa en marketing y publicidad; prueba de ello la tenemos en las manos, con este ejemplar de La Galería.

Así pues, aprovechamos esta nueva oportunidad de estar en sus manos, con esta publicación hoy de nuevo en papel, para desearles Feliz Navidad y Próspero Año Nuevo en nombre de HEIDELBERG Spain. Nuestra voluntad es que podamos seguir celebrando muchas más navidades juntos, compartiendo éxitos y continuando nuestra misión de llevar la excelencia en la impresión gráfica a cada rincón del mundo.

LA GALERÍA, El papel del papel / Noticia/ HSP

Volvemos con nuestra newsletter impresa, y lo hacemos porque creemos en la impresión sobre soporte como vehículo óptimo para hacer llegar noticias, cultura e información. Nuestro proyecto "La Galería" es absolutamente sostenible y está pensado y diseñado para utilizar los mínimos recursos, tanto en su ejecución, un DIN A3 impreso a una tinta, como en la manipulación e incluso en el envío, ya que no necesita estar plastificado, no requiere sobre y basta con una simple etiqueta con la dirección y los datos del destinatario para cerrar el tríptico plegado y enviarlo a destino. La impresión

se ha realizado en varias imprentas referencia de nuestro mercado y se imprime con tecnología Versafire o Speedmaster. Utilizamos diferentes texturas, en diversos colores y gramajes, dando valor al producto impreso y al hecho de leer sobre soporte físico. El proyecto fue clasificado en el prestigioso concurso "Top Awards 2022", que organiza Fedrigoni.

Hoy, junto a Torras Papel, nos sentimos felices de poder seguir materializando este proyecto.

Boardmaster, efectividad en estado puro. / Nueva/ tecnología



Entrar en una nueva era de la eficiencia es ahora posible gracias a la nueva Boardmaster, la máquina de impresión flexográfica alimentada en bovina más moderna y con más funciones del mercado; pensada para el exigente mercado de packaging con cartón ondulado.

La Boardmaster es la redefinición de la impresión flexográfica y ofrece una funcionalidad inigualable y una producción continua, incluso al cambiar de un trabajo a otro. Con este super equipo, es posible eliminar definitivamente el tiempo de inactividad en los cambios de trabajo. Y lo que es mejor, conseguir hasta un turno entero extra de producción al año.

La Boardmaster puede adaptarse a cualquiera de las necesidades específicas de los diferentes mercados. La posibilidad de elegir entre cuatro anchos de banda diferentes, dos tipos distintos de cubiertas de impresión, secado por aire caliente, UV o incluso método híbrido, hace que la Boardmaster ofrezca una flexibilidad incomparable en la producción de packaging. Incluso incluyendo sofisticados procesos de AI, conseguiremos que la imprenta sea 100% eficiente y un negocio muy rentable.

60 años de HSP / Noticia/ HSP

El pasado 18 de octubre, nos reunimos más de 150 personas en las instalaciones de HEIDELBERG Spain, para celebrar que este 2023 hacia 60 años que Hans G. Hartmann fundaba Maquinaria de Artes Gráficas Hartmann, hoy HEIDELBERG Spain.

En ese gran día, acudieron al evento miembros de la prensa, asociaciones y gremios, partners y más de cien directivos de la industria gráfica de toda España. También se unieron vía streaming más de 100 personas que siguieron la retransmisión en directo desde sus casas u oficinas.

Premios AP Digitales / Noticia/ HSP

El 20 de septiembre se entregaron los Premios APdigitales de 2023. HEIDELBERG reconoció la labor de Jesús Alarcón, por su labor de cohesión del tejido empresarial en nuestro país y su dedicación como secretario general de Neobis, a Elisabeth Núñez Vicario, de EDICIONES ALSUR SL, dentro de la categoría "Mujeres de Impresión", y, finalmente, a la empresa Vinylcolor Digital, por su espectacular trabajo gráfico. Jaime De Diego y Pedro Garcia nos representaron en la entrega.

VERSAFIRE La Nueva Gama / Nueva/ tecnología

Aunque parezca mentira, hemos dado un paso más en la línea Versafire. Ahora, podrá descubrir las nuevas Versafire LP y LV. Gracias a la integración del Workflow Prinect, la impresión offset se une a la digital para lograr una eficiencia insuperable y una producción rentable de tirajes cortos y productos impresos complejos. Con una nueva Versafire, podrá revolucionar sus capacidades de impresión, combinando los beneficios de ambos métodos y manteniendo, o mejor aumentando, la ventaja sobre la competencia.

Tanto si se trata de tirajes cortos como largos, la serie Versafire tiene todo lo que necesita, ninguna tarea será demasiado pequeña o le parecerá compleja. Con las nuevas impresoras Versafire LV y LP podrá operar de forma autónoma o será capaz de integrar sus procesos en el flujo de trabajo Prinect Production Manager. Un Prinect Digital Frontend (DFE) renovado, garantizará una preparación fácil y sin complicaciones de los layouts, así como un procesamiento rápido de los datos y un alto nivel de automatización. El DFE también facilitará la integración de estas máquinas con sus equipos offset que tenga en servicio.

Las nuevas Versafire están pensadas para destacar.



HEIDELBERG Customer Portal, Todo en Uno / Nueva/ tecnología

Ponemos en el mercado el portal digital todo en uno para supervisar y gestionar sus operaciones sin ningún esfuerzo. Todo lo que necesita para su negocio y para las operaciones comerciales está disponible al instante en esta plataforma. HEIDELBERG Customer Portal es el futuro y dispone de una arquitectura basada en la nube, independiente del dispositivo, con la que podrá acceder a los datos desde cualquier lugar y en cualquier momento.

¿Se imagina poder disponer de datos en tiempo real de los procesos y análisis, con los que poder aumentar la productividad y la eficiencia? Nuestra plataforma le ofrece notificaciones y recomendaciones de acciones basadas en inteligencia artificial, con total coherencia, fiabilidad y seguridad en los datos. HEIDELBERG Customer Portal está optimizado para adaptarse a todos los dispositivos y ofrecer una navegación fácil e intuitiva, con la máxima flexibilidad y con cuadros de mando personalizables. Si le interesa ser un líder, nuestro portal es su herramienta.

HEIDELBERG Customer Portal le da la opción de poder acceder a Print Shop Analytics. La aplicación consiste en un conjunto de herramientas potentes y avanzadas de análisis de datos que le ayudan a identificar fácilmente los problemas de producción y a tomar las decisiones correctas en el momento adecuado para su empresa.

Insights utiliza cifras clave de producción para evaluar e interpretar el rendimiento, lo que permite identificar rápidamente los problemas y elaborar informes. Realizando una supervisión de la máquina en tiempo real y un análisis desglosado que le permiten realizar un seguimiento del progreso, la velocidad de la máquina y el estado de forma remota. El Benchmarking le ofrece informes de evaluación comparativa con información detallada sobre el rendimiento de las máquinas en su segmento de mercado, con esta aplicación podrá descubrir su potencial oculto. Finalmente, dispondrá del Performance Advisor Technology (PAT) que utiliza la enorme cantidad de datos generados por miles de equipos conectados por HEIDELBERG Cloud. Esta potente herramienta de IA supervisa y analiza el rendimiento de las prensas, detecta desviaciones y ofrece sugerencias prácticas para su optimización en el día a día.

HEIDELBERG Customer Portal es personalizable y escalable, le dará acceso a todo nuestro ecosistema digital, formación, eShop, documentos administrativos, entre otros y todo desde la misma plataforma y pensado para acompañarlo en todas sus decisiones y procesos, en cualquier momento y desde cualquier lugar.

5 años de Johnny Gut, el calendario. / Noticia/ HSP

Un calendario, en síntesis, es un sistema de representación del paso del tiempo, agrupando días como unidades básicas, y clasificándolas en unidades superiores, como semanas, meses y años. En nuestro caso, nuestro calendario es algo menos pragmático y pretende ser algo más especial.

El calendario 2024 se ha elaborado con las imágenes creadas por estudiantes de tres escuelas: Salesianos Pamplona, IES Puerta Bonita de Madrid e IFP Algueró de Barcelona. El tema escogido ha sido evidente: cómo celebraría su 5º aniversario nuestro inventor de la imprenta en versión zombi.

Gracias a los y las estudiantes de las escuelas que colaboran con el proyecto y gracias a todas y a todos los que lo escogéis como vuestro calendario de cabecera.



125 años, larga vida a las imprentas / Noticia/ HSP

Este año, y coincidiendo con nuestro 60 aniversario, hemos de reconocer la trayectoria y la confianza de dos empresas referencia en nuestro mercado. Gráficas la Paz y Litografía J López cumplen, este 2023, 125 años de historia. Pensamos que es un merito y nuestro reto es que sigan confiando en nosotros como lo han hecho todos estos años.

Desde 1898, Litografía José López está especializada en la fabricación de estuches de alta calidad, ofreciendo un amplio abanico de soluciones de packaging. Desde el mismo año, las instalaciones de Gráficas la Paz no han dejado de crecer, trayendo consigo la adquisición de nuevos y vanguardistas equipos de impresión y manipulado para la fabricación de libros, revistas y proyectos de cada vez mayor envergadura.

Felicidades.

Amplie la información de todos los artículos de esta newsletter en nuestro Blog, heidelberg.com/es/es/company/company_1/blog/blog.jsp



IMPRESO CON Malmero Vermillon 120gr.

Imprimir sobre Malmero Vermillon tiene la voluntad de evocar fiestas, cartas y regalos. El rojo intenso nos recuerda reuniones familiares, sesiones de compras intensas y su suave textura nos traslada a escenarios nevados.

Tener un producto impreso sobre Malmero en las manos, no es sujetar un simple soporte gama offset Premium. Su amplia variedad de colores y su excelente formación de hoja, proporcionan una magnífica homogeneidad y rigidez a este papel, dotando al producto gráfico final de uniformidad en la impresión y fácil manipulación.

Malmero es un papel universal, fabricado con fibras de pura celulosa ECF (Elementary Chlorine Free) que llega con etiqueta FSC y que recorre una amplia y brillante gama cromática que va del Blanco al Perlé Noir. Está disponible en gramajes de 120 gr. a 300 gr.

CONTACTE CON TORRASPAPEL DISTRIBUCIÓN

www.torrasdistribucion.com / torrasdistribucion@torraspapel.com / 900 701 177